

Les Etrangers

Bonjour je m'appelle Sarah et je suis une girafe. Je vis à Sémalens, c'est une ville où plein de girafes vivent.

J'étais dans mon lit un matin quand j'ai entendu un bruit bizarre, comme une sorte de "Brrrrrrrrrr" Alors je me suis réveillée et je suis allée voir par la fenêtre de ma chambre. Et là j'ai vu quelque chose au loin avec un museau, des moustaches, une queue, des pattes et des oreilles pointues. Qu'est-ce que ça pouvait bien être ? Alors j'ai pris mon livre sur les animaux et j'ai regardé. Là j'ai compris que c'était un chat, un chat noir, tout noir. Pendant que ce chat rentrait dans la ville je me suis habillée puis j'ai petit-déjeuné.

Après je suis allée au parc retrouver mes copains, il y avait Girondelle, Gérania et Géranium. Puis l'inconnu est venu vers nous. Il nous a demandé où nous étions. Alors Géranium a dit qu'on était à Sémalens. Ma copine Gérania avait l'air inquiète à l'idée qu'un inconnu habite dans son quartier ou dans sa ville. Mais il fut gentil avec elle. Ma copine Girondelle regardait bouche bée l'inconnu, il n'avait pas de long cou ni de petites oreilles tachetées. Ce chat avait une sorte de banane sur lui. Il a dit "Les enfants vous voulez que je vous montre quelque chose ?" Nous nous sommes tous écriés en même temps " Ouuuuuuuuuu ! " Alors il a ouvert sa banane et dedans il y avait une petite tête de chat qui sortait, tout mignon, avec de beaux yeux. L'inconnu nous présenta sa fille Chatine. Elle était très jolie et très mignonne. Alors on a demandé ce qu'ils faisaient là. Il nous a répondu qu'ils cherchaient à déménager car il avait eu des problèmes à son ancien travail. Alors nous nous sommes regardé tous les trois puis je lui ai demandé :

"Comment vous appelez-vous ?"

- Je m'appelle Maoam car quand je suis né, sous mon oreiller il y avait un bonbon Maoam que j'ai attrapé et que j'ai mangé sans enlever le papier. Sais-tu que les chats peuvent sauter haut et retomber sur leurs pattes ?

- Non, je ne le savais pas !" Il nous souhaita une bonne journée puis s'en alla avec sa fille.

Ma mère arriva : "A qui parlais-tu ? J'espère que tu as bien choisi la personne à qui parler ?" Je l'ai regardé et puis je lui ai annoncé : "C'était le nouvel arrivant Maoam et sa fille Chatine. Je leur souhaitais la bienvenue dans notre ville."

Le lendemain à l'école mes copains m'ont demandé si j'étais amie avec lui. Ils ont dit qu'ils le trouvaient un peu bizarre quand même car il n'est pas comme nous. Moi j'ai répondu "Je ne sais pas vous mais moi je l'aime bien."

Soudain on vit sortir des égouts deux petites oreilles pointues alors mes amis et moi nous sommes allés voir. On a reconnu une tête familière, c'était l'inconnu enfin il n'était plus un inconnu pour nous car on savait qui c'était maintenant, c'était Maoam. Il veillait sur sa fille qui faisait sa rentrée à l'école.

A la sortie de l'école ma maman est venue me chercher et a dit "T'es-tu bien amusé aujourd'hui ? J'ai répondu "Oui Oui !!!" Ma mère a bien vu que quelque chose ne s'était pas passé comme les autres jours. J'étais bien plus excitée alors elle m'a demandé ce qui me rendait joyeuse. J'ai répondu que c'était parce que Maoam avait emmené sa petite à l'école et qu'elle était devenue mon amie. Alors ma mère a tout de suite compris que je m'étais fait des nouveaux amis.

Ils furent les bienvenus dans la ville et peut-être même dans tout le pays mais moi ce que j'espère le plus au monde c'est que jamais on ne les rejettera !

FIN